

digimap

enhancing life

SIARAN PERS

Untuk Didistribusikan Segera

MAP KINI MENAWARKAN PRODUK APPLE MELALUI GERAI RITEL DIGIMAP

Jakarta, 5 September 2019 – PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAP), perusahaan ritel gaya hidup terdepan di Indonesia hari ini mengumumkan resmi menjadi Apple Authorised Reseller. MAP melalui gerai ritel ‘DIGIMAP’ menawarkan rangkaian pilihan produk Apple termasuk iPhone, iPad, Apple Watch dan Mac. Selain itu melalui MAPCLUB *loyalty program*, MAP Gift Voucher dan MAP Retail Academy akan memberikan pilihan dan pengalaman yang lebih beragam bagi para pelanggan. MAP juga memanfaatkan jaringan ritel perusahaan, akan membuka konsep “Shop-in-Shop” di dalam SOGO Department Store dan Planet Sports.

“Kami merasa bangga menjadi *authorized distributor* dan *reseller* untuk produk Apple, dan tim MAP berkomitmen untuk menciptakan pengalaman pelanggan yang tak terkalahkan dan tak terlupakan. Rangkaian produk Apple yang menarik dipadukan dengan kekuatan jaringan gerai ritel MAP serta pelayanan pelanggan yang memuaskan, akan menjadikan Indonesia sebagai destinasi belanja kelas dunia, tempat para pelanggan membeli perangkat elektronik favorit,” kata Fetty Kwartati, Head of Corporate Communications MAP.

Tentang PT Mitra Adiperkasa Tbk

MAP mengoperasikan lebih dari 2,000 gerai ritel di lebih dari 70 kota di Indonesia. Gerai-gerai utama yang dioperasikan Perusahaan antara lain: *Department Stores*: Sogo, Seibu dan Galleries Lafayette; *Fashion & Lifestyle*: Zara, Marks & Spencer, Topman, Topshop, Kipling, Lacoste, Nautica, Massimo Dutti, Staccato, Crabtree & Evelyn, Swarovski, Zara Home dan Sephora; *Sports*: Converse, Golf House, Payless ShoeSource, Planet Sports, Reebok, Rockport, Skechers, Sports Station, The Athlete's Foot, dan Clarks; *Food & Beverage*: Starbucks, Burger King, Domino's Pizza, Pizza Marzano, Krispy Kreme, Cold Stone Creamery Ice Cream, Godiva dan Paul Bakery; *Kids*: Kidz Station, Oshkosh B'Gosh, Carter's and Lego; *Others*: Kinokuniya and Alun Alun Indonesia. Untuk informasi lebih lanjut tentang MAP, kunjungi www.map.co.id.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Fetty Kwartati

Head of Investor Relation / Corporate Communication

PT Mitra Adiperkasa Tbk

Phone: 021 8064 8567, Fax : 021 574 0150

Email : fetty.kwartati@map.co.id